

Antrag Nr. 08-O-07-0007
CDU-Fraktion und SPD-Fraktion

Betreff:

Kinder- und Jugendfarm (Projekt der Knettenbrech-Stiftung)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob und welches finanzielle Engagement in das Projekt „Kinder- und Jugendfarm“, das in der Ortsbeiratssitzung am 30.10.2007 in der Diesterwegschule vorgestellt wurde, die Stadt Wiesbaden zu ergreifen gedenkt. Dieses von allen Fraktionen einhellig begrüßte Projekt der Kinderstiftung Knettenbrech, des BdJa und Medienfarm-Hessen GbR verdient Unterstützung und sollte schnell realisiert werden.

gez. Ramberger

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat zu prüfen, ob das Projekt der Kinder- und Jugendfarm im Sauerwiesweg in Biebrich mit den Vorstellungen der Jugendpflege in Wiesbaden vereinbar ist und deshalb verwirklicht werden kann. Der Ortsbeirat spricht sich nachdrücklich für die Realisierung aus.

gez. Fritz

Wiesbaden, 16.01.2008